

# **El Papa, al UNIV 2010: "Sed testigos de Jesús con alegría en todos los ambientes"**

Benedicto XVI ha dirigido unas palabras a los participantes en el UNIV en su audiencia de los miércoles. El Papa les ha animado a "tratar personalmente a Cristo".

03/04/2010

El Santo Padre ha saludado a los universitarios procedentes de diversos países que participan en el

Congreso Universitario promovido por la Prelatura personal del Opus Dei. Ha señalado que "habéis venido a Roma con ocasión de la Semana Santa para tener una experiencia de fe, de amistad y de enriquecimiento espiritual".

El UNIV se ha convocado bajo el lema "¿Puede el cristianismo inspirar una cultura global?". En este sentido, el Papa ha invitado a los jóvenes a "reflexionar sobre la importancia de los estudios universitarios, para formar esa 'mentalidad católica universal' que san Josemaría describía así *'amplitud de horizontes, y una profundización energica, en lo permanentemente vivo de la ortodoxia católica'*".

"Ojalá crezca en cada uno -ha añadido el Papa- el deseo de tratar personalmente a Jesucristo, para dar testimonio de Él con alegría en todos los ambientes" (el texto completo de

Benedicto XVI puede consultarse en la página web del Vaticano ).

Al finalizar la Audiencia una representación de universitarios ha entregado al Papa una carta de agradecimiento y solidaridad, firmada por el presidente del Forum UNIV 2010, el austriaco Robert Weber:

"Gracias por haber establecido este Año Sacerdotal para la Iglesia y para el mundo. Vemos cómo muchos toman ocasión de hechos dolorosos para la Iglesia y para el Papa y siembran dudas y sospechas. A estos sembradores de desconfianza queremos decir con claridad que no aceptamos su ideología. Les respetamos, pero exigimos de ellos también el respeto por nuestra fe y el reconocimiento del derecho que tenemos de vivir como cristianos en una sociedad plural".

En la carta de los jóvenes se lee además: "Cada uno de nosotros, también quien no tiene el don de la fe, conoce directamente innumerables sacerdotes, capellanes universitarios, párrocos, directores espirituales y confesores. Les conocemos personalmente, no por los periódicos, y estamos agradecidos por su presencia disponible, eficaz, sacrificada, abierta a todos. A todos ellos, y al Papa en primer lugar, queremos decir: ¡Gracias!".

La carta acaba con estas palabras: "Gracias, Santidad, por el valor con que invita a todos los fieles de la Iglesia a seguir a Cristo con una entrega total, sin dejarse "intimidar por las falsas apariencias de las opiniones dominantes." Y gracias, también, a Dios, que ha entregado a su grey un Pastor que desde el primer momento ha dicho que la Iglesia hoy es joven y está viva".

## ¿Qué es el UNIV?

El Forum UNIV nació en 1968, bajo la inspiración e impulso de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. Desde entonces, todos los años los participantes han sido recibidos por los Papas desde Pablo VI. Los textos de los mensajes pontificios están disponibles en el website <https://www.univforum.org>

Los participantes, estudiantes universitarios procedentes de más de 200 universidades de todo el mundo, reflexionan sobre el tema propuesto en las diversas actividades culturales que se desarrollan en diferentes lugares de Roma: conferencias, exposiciones, debates, grupos de estudio, tablas redondas.

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana que completan el programa general. El encuentro es también una oportunidad para conocer Roma y

apreciar las huellas de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

- Contacto de Prensa Forum UNIV:  
Giovanni Vasallo, móvil +39 335  
1457557

- Contacto Prelatura del Opus Dei  
(Internacional): Manuel Sanchez, tel.  
066867522, mov. 3334788131

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/el-papa-al-  
univ-2010-sed-testigos-de-jesus-con-  
alegria-en-todos-los-ambientes/](https://opusdei.org/es-es/article/el-papa-al-univ-2010-sed-testigos-de-jesus-con-alegria-en-todos-los-ambientes/)  
(27/01/2026)